
Pièces 4 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 11135EP

Prix 238 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Votre agence era cote d'azur immobilier à nice vous propose : un appartement 3/4

pièces de 70 m2 à proximité de l'hôpital pasteur et des écoles dans un quartier très

commerçant proche des transports en communs au dernier étage sans ascenseur.

Situé  dans une copropriété  calme et  bien  entretenue il  est  composé d'un double

séjour  lumineux  avec  balcon,  une  cuisine  indépendante  avec  loggia  ,  deux

chambres,  une salle  d'eau et  des  wc indépendants.  Une cave  complète  ce  bien.

Place  de  parking  privative.  Contactez  moi  pour  organiser  une  visite  eugénie

puggioni 06 26 78 79 52 ou copropriété de 73 lots ...

Your era cote d'azur immobilier agency in nice offers you: a 3/4 room apartment of

70  m2 near  the  pasteur  hospital  and  schools  in  a  very  commercial  area  close  to

public  transport  on  the  top  floor  without  elevator.  Located  in  a  quiet  and

well-maintained  condominium,  it  is  composed  of  a  bright  double  living  room with

balcony,  an  independent  kitchen  with  loggia,  two  bedrooms,  a  bathroom  and

separate wc. A cellar  completes this property.  Private parking space. Contact me

to organize a visit eugénie puggioni 06 26 78 79 52 or

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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